



Quelle: salzburg24.at

10-03-2008

## Ringen: Erfolgreiches Wochenende für den A.C. Wals

**Der Walser Ringernachwuchs konnte vergangenes Wochenende beim internationalen Donaucup sehr gute Erfolge einfahren. Vier erste Plätze gingen an die Salzburger.**



Der Nachwuchs des A.C. Wals siegte in Untergriesbach. Foto: Volkmar Ruhdorfer

Beim 14. internationalen Donaucup des SV Untergriesbach in Deutschland konnten die Athleten des A.C.Wals die ersten vier Plätze für sich verbuchen: Tahir Eskil (42kg), Stefan Fuchsreiter (46kg), Georg Marchl (54kg) und Christian Brötzner (58kg). Weiters gehen zwei zweite Plätze auf das Konto von Simnon Marchl (29kg) und Niklas Eckersdorfer (38kg) – sowie drei dritte Plätze durch Anton Marchl (38kg), Anter Eskil (54kg) und Markus Ragginger(34kg).

**A.C. WALS**  
Medienservice

Mail: [ergebnisse@ac-wals.com](mailto:ergebnisse@ac-wals.com)